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Herrn Mars Di Bartolomeo 
Prâsident der Abgeordnetenkammer 
Luxemburg

FRAKTIOUN I

Herr Prâsident,

CHAMBRE DES DEPUTES
Entrée le:

0 <) MASS 2018
U JO

-uxemburg, den 5. Màrz 2018

GemâB Artikel 80 der Geschâflsordnung der Abgeordnetenkammer, bitte ich Sie, die 
vorliegende parlamentarische Anfrage an den Sportminister, den Bildungsminister sowie den 
Minister fur Nachhaltige Entwicklung und Infrastrukturen weiterzuleiten.

Kürzlich bat der Bildungsminister in einem Radio-Interview angekündigt, dass die Regierung 
prüfen wolle ob man das neue Sportlyzeum nicht im Stadtteil Gasperich, neben dem künftigen 
„Lycée technique du Centre“ und dem „Lycée Vauban“ ansiedeln kônne. Sollte ausreichend 
Platz zur Verfugung stehen, kônnte dieses Projekt bis Ende 2025 abgeschlossen werden.

Vor diesem Hintergrund môchte ich folgende Fragen an die Regierung stellen:

- Wissend, dass am aktuellen Standort des Sportlyzeums beim INS auf Cents 
Sportinfrastrukturen bestehen, plant die Regierung auch beim Neubau eigene 
Sportinfrastrukturen?

- Wenn ja, wie viel Bauland wird dann benôtigt?
- Plant die Regierung ein Internat fur die Sportlyzeum-Schüler mit ein?
- Wenn nicht, sollen die Schüler auf, übers Land verteilte, bestehende Infrastrukturen 

wie die Coque, die Fussballschule in Monnerich, das geplante Velodrom in Mondorf 
etc. zurückgreifen?

- Wâre es gegebenenfalls nicht sinnvoller das zukünftige Sportlyzeum bei einer der 
oben genannten bestehenden Infrastrukturen anzusiedeln? Prüft die Regierung auch 
diese Môglichkeiten?

- Wird genau überprüft wie viel Zeit die Schüler gegebenenfalls fur den Transport vom 
Lyzeum zur jeweiligen Sportstatte einplanen müssen?

Es zeichnet hochachtungsvoll.

Nancy Arendt 
Abgeordnete
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